

Spiderman est avec nous!



Nouvelle claque pour le gouvernement, selon un sondage réalisé après les annonces du 1er ministre, le mouvement social est toujours soutenu par 60% des personnes interrogées et 67% se déclarent inquiètes de la création d'un régime universel des retraites.

De tels chiffres, malgré leurs limites,
41 jours (!) après le début du
mouvement, témoignent une nouvelle
fois que les mensonges gouvernementaux, malgré tous les moyens mis en
œuvre, ne trompent pas. Ils montrent
également que notre travail d'explication
sur le contenu réel de cette réforme paye
et que notre combat pour le retrait
complet du projet est légitime.

Notre nouveau tract de décryptage [Derrière l'annonce du « retrait de l'âge pivot » un projet de loi inchangé] constitue un outil supplémentaire pour enfoncer le clou et convaincre à rejoindre le mouvement celles et ceux qui ne sont pas encore conscient-es des dégâts qu'une telle réforme engendrerait pour tous-tes.

La séquence actuelle de mobilisation appelée par l'intersyndicale nationale doit être l'occasion de renforcer la mobilisation et d'aboutir le jeudi 16 à un nouveau moment extrêment fort de convergence sur tout le territoire.



En plus des manifestations de ce jour, quelques unes des nombreuses actions menées sur la matinée

Blocage jusqu'à nouvel ordre de la plateforme logistique Enedis & GRDF près de Toulouse par les agent-es grévistes // Des enseignant-es ont lancé leurs manuels scolaires pardessus les grilles du rectorat de Clermont-Ferrand et pluie de craies, de cahiers et d'évaluations devant la Sorbonne à Paris // Blocage du centre des déchets de Saint-Ouen avec 60% de grévistes // Soudures des grilles du dépôt éboueurs à lvry // Plusieurs centaines de manifestant-es bloquent les poids-lourds au niveau de la gare maritime de Ouistreham et action de même type à la zone portuaire de Rouen // Blocage par une centaine de manifestant-es ce matin des « bus Macron » à Limoges // Au Havre, les pompiers ont arrosé la sous-préfecture, une semaine après une opération similaire sur la façade de la mairie //